



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El pasado 30 de abril falleció en Viedma Víctor Telechea, clarinetista y saxofonista, maestro de músicos, exdirector de la Banda de Música de la Policía de Río Negro y uno de los principales referentes del jazz de la región.

Telechea llegó a Viedma desde Buenos Aires a principios de los '60 con un grupo que se llamaba Las Estrellas del Ritmo, tocando en los bailes la música popular de esos años. Asentado en la zona, ingresó en la policía provincial para dirigir la Banda de la entidad, y paralelamente, junto a músicos locales amenizó bailes en clubes y salones. En los '70 formó el grupo Vic Robin's y Los Kings, y a principios de los '80 se sumó a Los Millers.

Reconocido por ser promotor del jazz en la región y por compartir escenarios en este género con prestigiosos músicos de Buenos Aires y de todo el país, Telechea en los '80 va a ser parte de La Ultima Jazz Band y la Patagonia Dixie Band, conformadas por músicos de distintas ciudades de Río Negro.

En 1992 se crea en Viedma The Black River Jazz Band, donde Víctor Telechea será la dirección musical y "alma mater" del grupo, y que desde su nacimiento se constituirá en la banda de jazz tradicional con más trayectoria y reconocimiento de la región, con presentaciones en distintas ciudades dentro y fuera de la provincia y festivales nacionales de jazz.

Fue considerado por muchos de los mejores músicos del jazz nacional, como Fats Fernández, Tony Salvador, Walter Malosetti, Nelson Castro o "Chingolo" Casalla, "el" referente del jazz patagónico y uno de los mejores ejecutores del jazz tradicional.

Por sobre su trayectoria musical sobresaliente, Telechea se destacó por sus cualidades humanas, por enseñar lo que sabía a varias generaciones de músicos de la región y por compartir escenario con músicos y grupos de distintos estilos, como tango, folclore, blues, rock, clásica, comercial. y, por supuesto, jazz.

Como tributo a su memoria y reconocimiento de la comunidad viedmense a quien contribuyó significativamente a la difusión de la música y a enriquecer el patrimonio cultural de la ciudad, los músicos de The Black River Jazz Band están organizando un Recital Homenaje a Víctor Telechea para el próximo 14 de octubre en el Centro Municipal de Cultura de la capital provincial.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

AUTOR: Susana Holgado

FIRMANTES: Mario Pape



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo el Recital Homenaje a Víctor Telechea que se realizó el pasado 14 de octubre del corriente año en el Centro Municipal de Cultura de Viedma, organizado por The Black River Jazz Band, la agrupación musical que integró hasta sus últimos días el reconocido músico de la capital provincial.

Artículo 2°.- Comuníquese y archívese.